



Maestría en Sociología - Preguntas frecuentes

- **¿Es presencial?**

El dictado de los cursos tiene, por lo general, una carga del 75% presencial y 25% virtual. En el contexto instalado por la COVID 19, se dispone de plataformas informáticas educativas para migrar los mismos a la modalidad virtual.

- **¿En qué horarios se cursa?**

Los cursos se dictan preferentemente en la banda horaria comprendida entre las 17 y 20hs. En el caso de tratarse de modalidades intensivas (en general con profesores con residencia fuera de Bahía Blanca) se concentra en dos o tres jornadas de día completo, incluyendo los sábados.

- **¿Cómo hago para anotarme?**

Las inscripciones se reciben por mail escribiendo a olemarchand@uns.edu.ar. Posteriormente se deberá presentar la documentación respaldatoria en las oficinas del Departamento de Economía, calle San Andrés 800, Altos del Palihue, en el horario de 13:30 a 18:30hs.

- **¿Cuál es el periodo de inscripción?**

La inscripción se encuentra abierta hasta el 30 de abril de 2022.

- **¿Qué duración tiene la Maestría?**

La Maestría tiene un tiempo de cursado previsto de 2 años y trabajo de tesis. Esta duración es flexible pudiéndose adaptar a las necesidades del estudiante. El tiempo máximo entre la inscripción en la Secretaría de Posgrado y la presentación de la tesis no puede exceder los 7 años.

- **¿Puedo empezar a cursar y ver después si me interesa?**

Sí. El diseño modular de la Maestría permite que los interesados puedan tomar los cursos de posgrado de manera independiente y luego formalizar su reconocimiento al inscribirse en la misma. En lo operativo, el estudiante pagará el curso y luego se reconoce como una cuota de la carrera.

- **¿Está reconocida por el Ministerio y puedo después articularla con un Doctorado?**

Sí. La carrera está reconocida por el Ministerio de Educación de la Nación y acreditada ante la CONEAU (C). La articulación con un programa de doctorado, depende de las condiciones que establezca cada uno de ellos, pero ha sido reconocida en diversos posgrados en Ciencias Sociales del país, tanto en conjunto (título) como en cursos individuales.

- **¿Qué pasa si tengo que dejar y retomo unos años después?**

La respuesta depende del período durante el que no haya habido actividad académica y el momento de la carrera en que se abandone. Por lo general, los cursos con más de 10 años deben ser revalidados por el Departamento de Economía y no puede excederse el tiempo



DEPARTAMENTO DE ECONOMIA

planteado para la presentación de la tesis desde la inscripción formal (7 años). Desde el punto de vista de lo abonado, se reconoce lo ya efectuado y se actualiza el monto faltante.

- **¿Cuál es el costo y las formas de pago?**

Para la cohorte que comenzará en 2022, los costos de la carrera implicarán una matrícula de 12000\$ y 25 cuotas de 7000\$ cada una, siendo posible el cursado de los cursos de manera independiente con un costo levemente superior a las cuotas en vigencia. Para mayores consultas pueden escribir a olemarchand@uns.edu.ar.

- **¿Cuáles son las materias de la Maestría?**

Los cursos se organizan en tres ejes: básicos/ generales, específicos o de orientación, y metodológicos.

Los cursos *generales* son 6: Antropología social y cultural, Historia social de la Argentina contemporánea, Estructura social argentina, Teoría sociológica contemporánea, Sociología Sistemática y Filosofía y Sociología en el pensamiento contemporáneo.

Los *metodológicos*: Diseño y análisis de proyectos de investigación, Seminario metodológico 1 (Métodos cuantitativos de investigación), Seminario metodológico 2 (Metodología cualitativa en Ciencias Sociales) y Taller de Tesis.

Por último, algunos ejemplos de cursos *específicos o de orientación* son: Seminario de Sociología del Trabajo; Familia, género y políticas públicas; Educación; Análisis de redes sociales; Cultura política, representación y gobernabilidad; Sociología jurídica; Concepciones sobre el tiempo y la temporalidad: marcos para la interacción y el desarrollo, Sociología Política, Sociología Rural.

En cuanto al contenido de todos ellos puede consultarlos, a través de la página de la Universidad.

- **¿Tiene algún título intermedio?**

No, la Maestría no posee un título intermedio. Cada curso será acreditado de forma individual.

- **¿Me sirve mi título? ¿Qué pasa si mi título de grado corresponde a otra área temática pero la Maestría me interesa?**

Para cursar la Maestría en Sociología están habilitados todos los títulos universitarios de carreras de al menos 4 años de duración. Para el caso de profesionales que no cuentan con formación en Sociología en su carrera de grado se prevé un curso nivelatorio de ingreso.